

Wolfgang Siller feiert 40-jähriges Dienstjubiläum



Seit 40 Jahren ist Wolfgang Siller im Öffentlichen Dienst beschäftigt. Dafür überreichte Bürgermeister Hans-Dieter Schneider eine entsprechende Urkunde des Ministerpräsidenten samt Präsent und sprach dem Jubilar Dank und Anerkennung für die der Allgemeinheit geleisteten treuen Dienste aus.

Nach dem Grundwehrdienst kam der gelernte Kfz-Mechaniker am 1. April 1974 zum gemeindlichen Bauhof und ist seitdem dort für die Wartung der zahlreichen Fahrzeuge verantwortlich. Zu den Aufgaben des Kraftfahrers gehört aber auch der Winterdienst. Das bedeutet früh morgens aufstehen und mit dem LKW die Schneeräumung beginnen. Ebenso übernimmt der 61-Jährige die 24-Stunden-Rufbereitschaft bei Störungen in den Pumpwerken der Kanalisation. Und als Mutterstadter ist der zuverlässige Vorarbeiter in Notfällen außerhalb der Arbeitszeit außerdem erster Ansprechpartner vor Ort, beispielsweise für eine Straßensperrung.

Im Rahmen einer kleinen Feierstunde gratulierten neben dem Bürgermeister auch Büroleiter Gunther Holzwarth, Fachbereichsleiter Werner Klein, Personalratsvorsitzender Klaus Hübner sowie Kolleginnen und Kollegen.

*(Amtsblatt vom 10. Januar 2013)
(Text und Foto: Gunther Holzwarth)*